
Primzahlen Generator „Sieb Eratosthenes“

Diese kurze 410 byte große Programme sucht Primzahlen bis ca 2500. Diese hohe Zahl 
kann aber nur erreicht werden, wenn genug Speicher frei ist. Das Programm generiert 
eine LISTE, in der die Primzahlen enthalten sind. 

Hier gibt man einfach den Bereich ein, bis zu welcher Zahl Primzahlen gesucht und in die 
Liste eingetragen werden sollen.

Ist der Speicher zu klein erscheint diese Fehlermeldung. Versuchen Sie den Speicher zu 
leeren, wenn das keine Abhilfe schaft, dann wählen sie einen kleineren Bereich.

Der Algorithmus streicht der Reihe nach alle Zahlen raus, die keine Primzahlen sind.

Danach werden alle Zahlen die markiert wurden sind, in die Liste der Primzahlen 
übertragen.

Durch eingeben von PL kann man auf die Liste zugreifen.

Man kann das Programm leicht anpassen und so es in eine Reihe von Programmaufrufen 
mit einbinden. Wie es zum Beispiel in der Kyptografie benötigt wird.

Viel Spaß damit.

Nico Kaiser

Anzahl der 
Primzahlen



Prime numbers generator "filter Eratosthenes"

These short 410 byte large programs looks for prime numbers to approx. 2500. This high 
number can be however only achieved, if enough memory is free. The program generates 
a LIST, in which the prime numbers are contained. Here one enters simply the range, up 
to which number prime numbers are to be looked for and registered into the list.

Is the memory too small appears this error message. If you try to empty the memory, if no 
remedy shank, then they select a smaller range.

The algorithm eliminates all numbers, which are not prime numbers.

Afterwards will all numbers were marked to transfer are, into the list of the prime numbers. 

Type PL to access the list. 

One can adapt the program easily and merge it in such a way into a set of program calls 
with. As it is needed for example in the Kyptografie. 

Have a lot of fun.

Nico Kaiser

Prime count



Source Code

\START\
\COMMENT= by Nico Kaiser 27.11.2005
\NAME=PRIME
\FILE=PRIME.85P
ClLCD
Disp "Search for Prime"
Disp "Enter end of Primelist"
Prompt E
E\->\dimL PL
Fill(1,PL)
For(I,2,int (\sqrt\E),1)
ClLCD
Disp "filter provide"
Outpt(2,4,I)
Outpt(2,9,int (\sqrt\E))
If PL(I)==1
Then
2\->\J
While J*I\<=\E
0\->\PL(J*I)
Outpt(3,4,J*I)
Outpt(3,9,E)
J+1\->\J
End
End
End
Outpt(5,1,"sift out from Prime")
1\->\J
For(I,2,E,1)
If PL(I)==1
Then
I\->\PL(J)
Outpt(7,9,J)
J+1\->\J
End
Outpt(6,9,I)
End
J-1\->\dimL PL
ClLCD
Stop
\STOP\


